



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	28 Oktober 2024	Media	Padang Ekspres
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : Senin

TANGGAL : 28 Oktober 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Langgar Aturan, 771 APK Ditertibkan

Pariaman, Padek—Bawaslu Kota Pariaman menertibkan ratusan alat peraga kampanye (APK) dan bahan kampanye (BK) peserta Pilkada 2024. Penertiban melibatkan tim gabungan dari TNI, Polri, Satpol PP, Dinas Perhubungan dan DLH Kota Pariaman.

Aksi penertiban diawali apel bersama yang dipimpin oleh Ketua Bawaslu Kota Pariaman, Riswan, kemarin (27/10). Menurut Riswan, Bawaslu sudah merekomendasikan baik ke KPU maupun pasangan calon terlebih dahulu menertibkan secara mandiri.

“Terhadap APK dan BK yang terpasang di tempat-tempat terlarang

yang telah ditentukan oleh KPU dan diawasi oleh Bawaslu melalui panwaslu kecamatan sebelumnya sudah menyampaikan saran perbaikan,” katanya.

Dari progres saran perbaikan ini, lanjutnya, ternyata masih ada APK yang terpasang di tempat terlarang. Kemudian dilakukan progres penanganan pelanggaran di tingkat kecamatan dan meminta klarifikasi kepada pasangan calon dan merekomendasikan perbaikan secara mandiri.

“Dari hasil pengawasan dan tenggat waktu yang diberikan, beberapa APK terlihat masih terpasang di tempat terlarang. Sehingga saat

ini kita bersama tim gabungan turun tangan langsung menertibkan,” ujarnya.

Ia menambahkan, tim gabungan berhasil menertibkan sebanyak 771 APK dan B. Terdiri dari balihok sebanyak 29, umbul-umbul 239, spanduk 49 dan poster 454.

Di sisi lain Riswan mengapresiasi tindakan dari masing-masing tim pasangan calon wali kota dan wakil wali kota. Ia mengapresiasi tindakan tim pasangan calon yang mana dari saran perbaikan, progresnya terpancang cukup bagus walaupun beberapa di antaranya masih terlihat terpasang di tiang listrik, pepohonan dan tempat terlarang lainnya. (nia)

DILARANG:
Tim gabungan di Kota Pariaman saat menertibkan APK yang terpasang di tempat terlarang di kota itu, Minggu (27/10).



